

## Press Release

SPACE SYSTEMS

### **Lanzado con éxito el satélite SES-10 construido por Airbus**

El satélite reemplaza y provee capacidad adicional de servicios de TV, empresariales y de movilidad

Cabo Cañaveral, 31/03/2017 – El satélite de telecomunicaciones SES-10, construido por Airbus para el operador SES con base en Luxemburgo, se ha lanzado con éxito a bordo de un Falcon 9 desde el centro espacial Kennedy de la NASA en Florida, EE.UU. SES-10 proporcionará reemplazo y capacidad adicional para difusión de televisión directa al hogar, servicios empresariales y de movilidad para América Central, Sudamérica, México y el Caribe.

SES-10, con una masa de lanzamiento de 5.300 Kg y una potencia de 13 kW, es el satélite número 45 basado en la plataforma Eurostar E3000. Airbus ha diseñado y fabricado diez satélites de telecomunicaciones para SES que hasta el momento han suministrado más de 70 años de operaciones en órbita proporcionando servicios a los clientes de SES en todo el mundo.

SES-10 está diseñado para que su vida nominal en órbita supere los 15 años. Su carga útil en banda Ku de última generación diseñada por Airbus tiene una potencia equivalente a 55 transpondedores. El satélite está equipado con receptores de control remoto, capaces de cambiar de frecuencia con rapidez, incrementando así la flexibilidad del enlace de control terreno.

El ingenio espacial se situará en órbita a 67° Oeste conforme al acuerdo entre la Comunidad Andina (Bolivia, Colombia, Ecuador y Perú) y SES.

Airbus, con más de 50 años de experiencia industrial, ha sido el contratista principal de 115 satélites geoestacionarios de comunicaciones. Los satélites de telecomunicaciones de la compañía han acumulado en total cerca de 1.000 años de operaciones en órbita con éxito. Actualmente, los satélites diseñados y construidos por Airbus son un referente de fiabilidad en órbita y en 2016, la compañía fue líder mundial en satélites geoestacionarios de telecomunicaciones con un 26 por ciento de cuota de mercado.

#### **Acerca de Airbus**

Airbus es líder mundial en aeronáutica, espacio y servicios relacionados. En 2016 generó unos ingresos de 67.000 millones de euros con una plantilla de unos 134.000 empleados. Airbus ofrece la gama más completa de aviones de pasajeros desde 100 plazas hasta más de 600. Airbus es asimismo un líder europeo en la fabricación de aviones de repostaje, de combate, de transporte y para misiones, así como la primera empresa espacial europea y la segunda mayor del mundo. En helicópteros, Airbus proporciona las soluciones más eficientes del mundo en helicópteros civiles y militares.

## Press Release

**Media contact**

Francisco Lechón +34 630 196 993 [francisco.lechon@airbus.com](mailto:francisco.lechon@airbus.com)